

## Ryanair zahlt offenbar höhere Startgebühren am Hahn

Die Fluggesellschaft Ryanair ist offenbar bereit, am Flughafen Hahn höhere Startgebühren zu zahlen. Nach Informationen des SWR haben sich Ryanair und die Flughafen-Gesellschaft geeinigt, dass Ryanair pro Passagier einen Euro fünfzig mehr zahlt.



Ryanair zahlt wohl künftig 1,50 Euro mehr pro Passagier



Die höhere Gebühr wird für jeden abfliegenden Passagier erhoben. Dadurch könnte der Flughafen pro Jahr etwa zweieinhalb Millionen Euro mehr Geld einnehmen. Vergangenes Jahr flogen etwa 1,5 Millionen Menschen mit Ryanair ab Hahn. Für 2013 wird mit ähnlichen Zahlen gerechnet.

Eine Flughafensprecherin konnte zu den Plänen nichts sagen. Erst vor zwei Wochen hatten die Autoren eines

**Gutachtens** zur Zukunft des Flughafens, empfohlen die Gebühren zu erhöhen.

Für kommenden Dienstag hat Ryanair-Chef Michael O'Leary zu einer Pressekonferenz an den Hahn eingeladen. Offiziell geht es um den neuen Sommerflugplan.